## 市民プールを作ってほしい





市民プールは、昭和50年6月にオープンし、35年間市民の皆様に親しまれてきました。しかし、 老朽化に伴って安全性の確保が難しくなったため、平成22年度に廃止しました。人口減少が進む 中で、限られた財源を有効に活用する必要性を踏まえ、市民プールを再建設するかどうか検討を進 めていきます。

なお、子どもを対象とした代替事業として、夏休み期間中の中央小学校プール無料開放とラグナシアプールの利用補助を実施しております。利用者の増加に伴い、ラグナシアプールの利用補助は、平成28年度から利用回数を1人2回に拡大しています。

## 公民館を借りて居場所づくりが したい







本市では、公民館がいつでも誰でも気軽に立ち寄れる地域住民の交流拠点となることを目指しています。したがって、そのような活動により、地域の絆を深めていただけるのは大変喜ばしいことです。



公民館ではクラブやサークルが活動していますが、空きがあれば部屋を借

りることができます。現在は、絵本の読み聞かせをはじめ、さまざまな活動が行われています。居場所づくりという方向性が同じであれば、一緒に活動することも可能かもしれません。もちろん、新しい活動として始めるのも良いと思います。実現していただけることを願っております。

## 子ども会をなくしてほしい







子ども会は、地域の人との年齢を超えた交流が特徴です。子どもは学校ではできない経験をすることができ、親にとっても同じ地域の子どもやその親と知り合うきっかけになります。子どもや地域のつながりづくりのため、今後も地域の子ども会を支援するとともに、役員の負担軽減に取り組んでいきたいと考えています。

## 市に関する お問い合わせはこちら



- ・市民の声投書箱(市役所ロビー)
- ・郵送(〒 443-8601)
- お問い合わせメール ID 0212620

